



# Instituto de Seguro Agropecuario

## Participación Ciudadana Mes de Marzo

# ISA realiza Jornadas Agropecuarias 2018

El Instituto de Seguro Agropecuario realiza diversas jornadas agropecuarias en diferentes puntos del país con el objetivo de concientizar a los productores nacionales en el uso del seguro agropecuario. En estas jornadas participan diferentes instituciones, las cuales también brindan su apoyo y exponen temas relacionados al sector agro.

En el mes de marzo se realizaron 12 jornadas agropecuarias, las cuales reunieron a más de 400 productores que pudieron expresar sus inquietudes y a la vez recibir respuesta inmediata por parte de nuestro equipo de trabajo.

El ISA una institución que trabaja a beneficio del productor nacional.

